
首届世界竹藤大会在北京召开

2018年6月25—27日，首届世界竹藤大会在北京
召开。这是一场关于竹子的高规格会议，这是一次
集科学研究、技术交流、成果展示、产品贸易于一体
的全球性、综合性会议。来自国际竹藤组织成员国、
有关国际组织和非政府组织，以及科研院所、高校、
企业界的代表约1200人参会。

6月25日下午，四川环龙集团副董事长周骏参加
了“竹产业绿色发展与国际贸易”专题会议，并作为
全球竹材加工制造龙头企业代表做专题报告。四川环
龙新材料有限公司营销总监谢松代表公司做专题汇
报，现场反响热烈。

6月27日下午，四川环龙新材料有限公司携手有关
单位在国家会议中心共同召开了“竹浆纤维产业的绿色
可持续发展”主题研讨会。四川环龙集团副董事长周骏
任论坛主持，国际竹藤中心常务副主任费本华致辞。

会上，中国林业科学研究院制浆造纸研究开发

中心主任房桂干做了“竹材全质综合利用技术进
展”的主题演讲，对竹材资源的生产技术和发展前
景进行全面解读。中国制浆造纸研究院有限公司竹
纤维复合材料研究中心主任许跃做了“竹浆纤维在
造纸纤维材料中的地位和特点”的主题演讲，深度
解析竹纤维造纸的前世今生，并对竹纤维纸的特质
做了详细介绍。印度尼西亚专家做了“Integrating 

sustainability into the pulp industry in Indonesia: 

successes and challenges”的主题演讲。四川环龙集
团副董事长周骏做了本色竹浆纸的开发和运用的专
题演讲。通过对环龙新材料的竹纤维精炼技术的讲
解，让大家更了解环龙、了解斑布。

论坛最后，四川环龙新材料有限公司通过情景剧
的方式，对“斑布产品演示及功能运用”做了全面展
示，介绍了斑布市场的开拓过程、消费者的接受程度，
以及未来产品研发和市场动作。
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